

# *Masud Pezeshkian, presidente electo de Irán tras balotaje*

---



**Irán celebró elecciones tras la muerte en un accidente de helicóptero de Ebrahim Raisí.  
Foto tomada de Hispantv**

La Habana, 5 jul (RHC) Según conteo del tiempo real del Ministerio del Interior de Irán, el candidato reformista Masoud Pezeshkian ganó las elecciones presidenciales en ese país con el 49,8 por ciento de los votos, mientras que Said Jalili obtuvo el 45,54 por ciento.

Irán celebró este viernes la segunda vuelta de los comicios presidenciales, que se disputan el reformista Masud Pezeshkian, y el ultraconservador Saeed Jalili.

El recuento comenzó en las grandes ciudades poco después del cierre de los colegios a las 00:00 horas (20:30 UTC) tras hacerlo horas antes en pequeñas urbes, donde estaban llamados a las urnas 61 millones de personas.

En total 49,8 % de los iraníes con derecho a voto participaron en la segunda ronda de las presidenciales.

La octava y última actualización fue emitida por la sede electoral a las 6:45 AM (03:15 GMT). La primera se produjo a las 2:35 AM hora local (23:05 GMT). **(Fuente: [HISPANTV](#))**



**Radio Habana Cuba**